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PALABRAS 

DEL ALCALDE.

CANCION DE PRIMAVERA

Otro año más Alcázar se prepara para festejar las fiestas 
de primavera. Este año, como en los anteriores, el núcleo cen
tral de las fiestas lo van a constituir las actuaciones de los co
ros y danzas de las distintas regiones y paises que nos visiten. 
Es hermoso ver hermanarse, en los distintos actos que se pre
p a ra b a  las juventudes de las variadas regiones españolas y de 
paises tan distantes como Polonia, Portugal, etc. Durante unos 
días, chicos y chicas., con diferente cultura y habla,van a convi
vir en nuestro pueblo y qué duda cabe con ello podemos 
contribuir al acercamiento entre los países y a la mejor relación 
y conocimiento mutuo.

Los festivales de primavera en nuestra ciudad tienen ya 
una gran tradición y es necesario potenciarlos siempre desde 
una óptica de austeridad que en todo lo referente a festejos 
es necesario llevar. Ello hace que nos. veamos limitados en las 
contrataciones de grupos y actuaciones pero, aún así espera
mos que no decaigan y que vuestra participación sea, la que, 
verdaderamente, les de la importancia que deben tener. Yo 
espero que dentro de una sana diversión sepamos recibir a las 
personas que nos van a visitar y que se lleven de su estancia 
entre nosotros la mejor impresión.

Este año van a coincidir estas fiestas con la inaugura
ción del nuevo edificio de la estación. Alcázar que es eminen
temente ferroviaria siente como suyos todos los actos que 
hacía Renfe se dirijan y, por ello, vamos a poner todo nuestro 
interés para que esta celebración sea un éxito. Vamos a recibir 
con todo nuestro cariño a las personas que vengan a la inau
guración y este pueblo que ha dado lo mejor de sus hijos al 
ferrocarril le desea el mejor futuro y la revitalización necesa
ria ya que hay que mentalizarse de que esje debe ser el medio 
ideal de transporte. Bienvenidos a Alcázar las gentes del ferro
carril. No hace falta decirles que están en su casa.

Entre unas cosas y otras vamos a tener una buena “m o
vida” . Que disfrutéis con salud y alegría de ella y que este XXI 
Festival INTERNACIONAL DE FOLKLORE sea para todos 
un pequeño oasis de paz y tranquilidad.

Os saluda con cariño
El Alcalde 

Miguel Angel Reguillo

REFLEXIONES 
SOBRE EL FESTIVAL.

En un principio, el Festival empezó a montarse amparado 
en la competición de grupos locales y de nuestra comarca, con 
los aciertos y fallos lógicos de todas las cosas que empiezan, 
poco a poco, fue tomando incremento y se transformó en una 
tradición.

A través de las ayudas proporcionadas por los extingui
dos Festivales de España, fue adquiriendo altura en lo que se 
refiere a las representaciones artísticas y culturales, pues por 
nuestra localidad han desfilado las mejores atracciones en to 
das las manifestaciones artísticas. Yo he sido un entusiasta se
guidor de los mismos, y puedo asegurar que han ido evolucio
nando con el transcurrir de los años.

En la actualidad, el Festival Folklórico ya no es compe
titivo, pero representa una muestra del folklore rico en mati
ces y tradiciones de nuestra extensa piel de toro y a la vez tam
bién una amplia representación de la cultura popular europea, 
por nuestra ciudad desfilan en años sucesivos gran varie
dad de grupos,entre los que destacan los de los paises del este. 
En otros aspectos del Festival las tendencias y gustos musicales 
han evolucionado, y en los últimos años tanto en representa
ciones teatrales como musicales, podemos observar que las 
nuevas tendencias evolucionan en un sentido innovador que 
tiene tanta o más calidad que lo conocido hasta ahora.

La muestra Folklórica no sólo es el espectáculo de los 
coros y danzas sino que representa el hermanamiento entre 
los pueblos y la convivencia entre personas de distintas loca
lidades y paises; en los tiempos actuales en los que el mundo 
vive bajo la amenaza de una guerra nuclear, en que la crisis y 
el paro nos atenazan, es gratificante comprobar este hermana
miento que se traduce en un intercambio de experiencias y de 
amistad recíproca.

Pese a que tiene sus detractores,la música Rock es,ac
tualmente una de las manifestaciones artísticas que más se
guidores tiene en nuestro país. A través de ella los jóvenes 
expresan una forma de ser y vierten todas sus ansias artísticas 
y culturales expresando a la vez sus sentimientos más íntimos. 
Esto no quiere decir que otras manifestaciones artístico musi
cales estén marginadas o pasadas de moda, pues estos mismos 
jóvenes que en un concierto de Rock gritan silban y parecen 
alucinados por la música, igualmente participan en conciertos 
de música clásica o en representaciones teatrales; por este m o
tivo en los últimos años de los Festivales,fámbién en nuestra 
localidad se programan conciertos de Rock, que,al igual que 
otras manifestaciones,está creando tradición y que con el paso 
de los años también va siendo una demostración de la cultura 
popular de los pueblos.

Creo en definitiva que el Festival irá evolucionando con 
el paso de los años y que es ya una vieja tradición en nuestra 
localidad; no en vano este año vamos a celebrar la XXI edición. 
Espero que el Festival vaya sumando años y años y se recuer
de, sean quienes sean sus organizadores; está marcando una 
página de la Historia de Alcázar.

CONRADO ROMERO MOYA  
Presidente Comisión M unicipal de Festejos.
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